
‘
　
一

バレ下ボTル選手

迫田 さおりさん
(平成17年全日制商業科卒)

バ レーボールの実業団チーム、

日本の代表としても日々頑張っ

日本代表としてプレーできているのも、

・恩師との出会いがあったからこそだ

学 した

lρl■12'01年。
|■学校は当時共学ではあ りまし

たが、 6ク ラス 260人程の生徒

がいて、男子生徒は 5人。

校合の床は石畳で、窓は本枠c

夏はとても涼しぐ冬はとにかく寒

かったですが、そこは女子パワー

炸裂で、冬の教室もとても活気が

あっていつも賑やかでした。

私の学校生活ですが、入学 し

て 1年がたったころ芸能事務所

に所属 し、学業 と仕事の両立が

始まりました。

理解ある学校 と愛情たっぷ り

の先生方に助けていただき、学

業では全商簿記検定 2級 に合格

した り、色々な資格取得にチャ

レンジすることができました。

1仕事面で も休 日を中心に、雑

誌|や |コ マーシャルに出演するこ
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定 きることができました。

史の中にいられたことを誇りに、

また充実した日々が送れたらい

いなと思います。

最後になりますが、去年イベ

ントの仕事で鹿児島に帰ったと

き、イベントが終わるころ、見

に来ていた西高の生徒さんに「ロ

ーサ先輩、西高魂忘れないで下

さい」ど大きな声援をもらいま

した。はい !も ちろん |と 全国、

全世界に散らばってvヽ る卒業生

も思っていると私は思います6

ありがとうございました。 |

肥後 かお
(昭和61年全国制商業科卒)

りさん

思い出

この原稿依頼によつて母校の閉校を知 り、驚 くとともにとて

も残念な気持ちです。

学校での一番の思い出は、今の仕事を始めるキッカケです。

卒業とともに就職することを希望 していました。私はソフトボ

ール部に在籍 していました。当時の監督 (原 田先生)に 地元のデ

パー トのソフトボールチームを勧められ、面接だけ上手 くでき

れば入社できるはずでした。しかし、その面接で私は大失敗 し

てしまいました。

その頃、県外へ行 く気は全 くありませんでしたが、何 となく

県外の就職案内を見ていました。その時、女子プロゴルファー

になりたい方募集というのを見付け、一度もゴルフなど見たこ

とも無かったのに何故か天職と思つてしまいました。ソフトボ

ルの影響 もあったかもしれません。このことが無かったら今

|:=111■1'機
==|| 

この度の閉校は残念ですが、これを機に新しい発展に繋がる
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|を望みます。

たちまち頭角を現す:以篠

話もでましたが、本好き1奪歯
島と高校を離れるのが嫌|ず

ド■ナメ|ン ト.名

日本女子プロゴルフ選手権大会コニカミノルタ杯

新キャタピラー三菱レディース

再春館レディース火の国オープン

太平洋クラブレディースレーベンカップ

LPCAツ アーチャンピオンシップリコーカップ

中京テレビ・ブリヂス トンレディスオープン

日本女子オープンゴルフ選手権競技

We Love KOBEサ ントリーレディスオープンゴルフトーナメント

アピタ・サークル K・ サンクスレディス

JLPGA明治手L業カップ

雪印レディース東海クラシック

富士通 レディース

東洋水産レディス北海道

グンゼカップワールドレディスゴルフトーナメント

ロッテレディースゴルフトーナメント

ヤクルトレディースゴルフトーナメント

安比高原レディース
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建設中の校舎
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第3部

独立記念式典 (昭和44年 11月 ) 当時の校舎

校歌楽譜 (昭和44年 2月 に書かれたもの)

宿泊スクーリング (通信制)開校当時の職員集合写真 (通信制)


